

# PENDIM

## Percantik Sarana Ibadah, Satgas Yonif 512 QY Gotong Royong Bersama Masyarakat Perbaiki Gereja Jelang Natal

Dony Numberi - [PAPUA.PENDIM.ID](http://PAPUA.PENDIM.ID)

Nov 19, 2024 - 16:41



Tatakra, Kabupaten Keerom, Papua – Dalam semangat kebersamaan dan persiapan menyambut sukacita Natal, Pos Tatakra Satgas Yonif 512/QY bergotong royong bersama masyarakat Kampung Tatakra untuk memperbaiki

gereja setempat. Kegiatan ini berlangsung dengan penuh antusiasme dan memperlihatkan semangat gotong royong yang erat antara Satgas Yonif 512/QY dengan masyarakat. Selasa, (19/11/2024).

Kegiatan perbaikan gereja ini mencakup pengecatan ulang, perbaikan fasilitas, dan pembersihan lingkungan sekitar gereja. Seluruh proses dilakukan secara bersama-sama oleh Anggota Satgas Yonif 512/QY dan masyarakat, mencerminkan kolaborasi harmonis yang bertujuan untuk memberikan kenyamanan bagi umat dalam beribadah.

Lukas Ball, tokoh agama Kampung Tatakra, mengungkapkan rasa terima kasihnya atas inisiatif dan bantuan yang diberikan oleh Satgas Yonif 512/QY.

"Kami sangat bersyukur atas bantuan yang diberikan berupa pengecatan ulang dan perbaikan lainnya. Kehadiran Satgas Yonif 512/QY memberikan semangat dan meringankan beban Kami. Gereja Kami kini menjadi lebih baik, dan ini merupakan hadiah yang sangat berarti menjelang Natal," ujarnya.

Danpos Tatakra, Letda Inf Nuriyanto, menyampaikan kegiatan ini merupakan bagian dari komitmen Satgas Yonif 512/QY untuk selalu hadir dan memberikan manfaat bagi masyarakat, terutama menjelang momen-momen istimewa seperti Natal.

"Kami ingin memastikan masyarakat Kampung Tatakra dapat merayakan Natal dengan sukacita di tempat ibadah yang nyaman dan layak. Semangat gotong royong ini juga menjadi simbol keharmonisan antara Satgas Yonif 512/QY dengan masyarakat," ungkapnya.

Kegiatan ini selain memperkuat hubungan antara Satgas Yonif 512/QY dengan masyarakat, tetapi juga memperlihatkan nilai-nilai kebersamaan yang menjadi inti dari perayaan Natal. Dengan selesainya perbaikan gereja, masyarakat Tatakra kini dapat menyambut Natal dengan penuh sukacita dan rasa syukur.